



Médecine
de la Personne
International Group

76^{ème} RENCONTRE INTERNATIONALE À ISSENHEIM (Alsace, F)



(26 –) 29 juillet au
1^{er} août 2026

La place de la Médecine de la Personne dans un monde numérique

La Médecine de la Personne, médecine de la rencontre entre le médecin et le patient, vise à aller au-delà des symptômes et de l'évolution de la maladie pour mieux comprendre ce que la souffrance représente pour le patient. La relation personnelle entre le patient et le médecin est déterminante à cet égard.

Dans quelle mesure le monde des réseaux sociaux, la quantité gigantesque de données disponibles sur Internet ou l'intelligence artificielle constituent-ils une aide ou un problème pour cette relation ?

Dans quelle mesure la vie numérique contribue-t-elle à une meilleure rencontre thérapeutique, dans quelle mesure la perturbe-t-elle et dans quelle mesure peut-elle même nous rendre malades ?

Nous discuterons de ces questions avec des experts de différents pays et systèmes de santé et verrons comment nous pouvons trouver aujourd'hui encore une approche personnalisée avec nos patients.

Un congrès destiné aux médecins et à leurs conjoints, ainsi qu'aux personnes travaillant dans le domaine des soins et de la thérapie qui souhaitent elles aussi accompagner les patients dans leur parcours.

Formulaire d'inscription sur notre site. www.medecinedelapersonne.org/fr.
Le programme complet sera publié sur ce site web au cours de l'hiver.

Langues du congrès

Allemand, français et anglais

- Les exposés seront présentés par écrit dans les trois langues.
- Les discussions multilingues seront traduites ad hoc.

Programme

Dimanche 26 juillet 2026 au soir

- Arrivée à la Maison Saint-Michel pour les participants aux journées de détente (optionnel).

Du Lundi 27 au mercredi 29 juillet 2026

- Journées de découverte et de détente pour faire connaissance et profiter de visites dans les environs.

Du Mercredi 29 juillet au soir au samedi 1^{er} août 2026 à 15h

Journées d'étude avec:

- Des conférences spécialisées et des réflexions sur des textes de la Bible.
- Discussions en petits groupes orientées sur les exposés et sur les expériences personnelles.

Prix (pour le congrès et la pension complète)

Journées de détente (26. – 29. 7. 2026): € 520 / CHF 490 (enfants de 4-11 ans : € 260 / CHF 245, enfants jusqu'à 4 ans, gratuit)

Journées d'étude (29. 7. – 1. 8. 2026): € 440 / CHF 415 (étudiants et enfants de > 11 ans : € 175 / CHF 165, enfants jusqu'à 11 ans, gratuit)

Participants de l'est de l'Europe : € 220 / CHF 205 (*Journées d'étude*)

- Bourses disponibles sur demande (exclusivement pour les journées d'étude).
- La participation aux petits groupes étant essentielle, on ne peut s'inscrire aux journées d'étude que pour la totalité.
- Les journées de découverte ne peuvent être réservées seules. Bien que facultatives, elles font partie de la rencontre.
- Des nuits supplémentaires avant et après le congrès peuvent être réservées directement au centre de congrès.

Informations

Claude Robin

40 bd Carnot
F - 21000 Dijon
☎ +33 607 069 684
claude.robindelpla@wanadoo.fr

Frédéric von Orelli

Rainweg 8
CH - 4144 Arlesheim
☎ +41 616 818 189
frederic.vonorelli@bluewin.ch

Lieu de rencontre

Maison Saint-Michel

51 rue de Guebwiller
F - 68500 **Isenheim**
☎ +33 389 622 424
maison-st-michel@providence-ribeauville.net

